



Résistante. C'est le mot qui me vient à l'esprit lorsque je pense à Danielle Mitterrand. Résistante aux oppressions, résistante aux idées reçues, résistante à l'affaiblissement physique. C'était une combattante, et pour beaucoup, un modèle.

Parcourant le monde avec *France Libertés – Fondation Danielle Mitterrand* pour soutenir les opprimés, elle a éclairé le peuple français sur les exactions commises par des régimes tyranniques sur leurs populations.

Danielle Mitterrand n'a jamais hésité à prendre parti, à s'engager, à lutter, à argumenter. Consciente que le capitalisme de notre époque était porteur d'injustices et menait notre écosystème dans l'abysse, elle a mené campagne contre le Traité Constitutionnel Européen en 2005. Depuis quelques années, elle avait fait de l'accès à l'eau potable le centre de son engagement.

Elle n'a eu de cesse de militer pour permettre aux populations les plus défavorisées dans le monde de pouvoir bénéficier de cette ressource indispensable à la vie ou pour dénoncer la marchandisation de l'eau par les multinationales dans notre pays.

Sur le terrain, Danielle nous a inspirés. La création de la Régie publique Eau des Lacs de l'Essonne, la mise en place de la gratuité des premiers mètres cubes indispensables à la survie, l'implication des usagers dans la gestion de leur eau potable, nous le lui devons. Symboliquement, elle était venue inaugurer nos fontaines d'eau gratuites installées sur Grigny

et Viry-Chatillon, marquant son engagement à nos côtés.

Elle restera à jamais présente dans le cœur des militants de gauche , continuant par son souvenir d'insuffler le courage et l'énergie suffisants pour continuer à résister, encore, toujours.